

学校通信 (29年度 第3号)

平成 29年 5月 30日 発行

知多市立旭北小学校  
【発行者】校長 河合 康博



# オオタカ

## ◇「地震避難訓練」運動場へ避難 5/1 (月)



地震発生の放送と同時に、机の下に潜り込み、地震の揺れが納まった後、防災頭巾をかぶって運動場へすばやく避難しました。全員が避難し終えるのに6分間かかりました。静かにすばやく避難できたと思います。繰り返して訓練していきます。

## 【もしも津波の危険があるときは・・・】

本校は高台（海拔約30メートル）にあり、直接、津波の被害を受けることはないと考えております。したがって、津波警報及び大津波警報が発令されたときは、原則、児童は学校で待機させますのでご承知ください。安全が確実に確認できた後に、保護者へ児童の引き渡しを行います。

## ◇「ペア遠足」 ペア学年で仲よく旭公園まで歩き、遊びました。5/2 (火)

※ ペア学年：「1年・6年」「2年・4年」「3年・5年」



春らしい暖かな太陽の下、ペア遠足を行いました。行先は例年通りの旭公園ですが、毎年、ペアを組む学年が替わるので新鮮です。1-6年ペアでは、優しいお兄さんやお姉さんになって、1年生のお世話をする頼もしい6年生の姿に出会えました。日常ではなかなか機会が少なくなった異学年交流ができる貴重な時間となりました。

## ◇交通安全教室 歩行訓練 (1・2年生) 4/28、自転車教室 (3年) 5/16



知多警察署及び交通指導員の方のご指導の下、1・2年生は歩行訓練、3年生は自転車訓練を行いました。交通事故から自分の命を守るための基本を学びました。また、3年生は自転車の日常の点検についても学びました。今後も交通事故の被害がないことを心より願っています。

## ◇ 第47回 知多市小中学校陸上競技大会 頑張りました！ 5/21 (日)



※ 活躍の様子は、学校ホームページでも紹介しております。ぜひ、ご覧ください。

### <3位以上の表彰>

第1位	5年女子	リレー (4×100m)	1分2秒88
		(名畑美音→神垣妃那→東海寧音→北村咲乃)	
第2位	6年男子	リレー (4×100m)	58秒04
		(北村瞭太郎→早川渡世→井上 樹→柳原 蒼)	
第3位	6年男子	走り高跳び	1m29 加吉彩人
第3位	6年男子	100m	14秒70 早川渡世
第3位	6年女子	走り高跳び	1m20 新井希也也香
第3位	5年女子	ソフトボール	31m20 廣野爽和

当日は30度を超えるたいへん暑い日となりましたが、選手たちは実力を出し切り、精一杯頑張りました。特にリレーの決勝は、大いに盛り上がりました。たくさんの方の応援ありがとうございました。頑張りました。

## ◇ 古都で学んだ修学旅行 6年生 (奈良・京都) 5/23 (火) 24 (水)



天候に恵まれ、予定通り修学旅行を実施することができました。見学地はどこも修学旅行者や国内外からの観光客であふれていましたが、日本の歴史を学びながらの楽しい旅行となりました。今年度から変更した旅館や行程も好評でほっとしました。二日間という短い時間ではありましたが、思い出がたくさん詰まった貴重な体験となったことでしょうか。病気やけが、大きなトラブルもなく、笑顔で旅行を楽しむ子どもたちの姿から、大きな成長を感じました。

### 校長室から

先日行われた知多市五中学校対抗戦 (五中戦) バレーボール会場でのことです。私は種目部長として、会場で試合を見守っていました。一つの中学校だけ、校区に小学生のクラブチームがないための経験値の差もあり、明らかに劣勢が続いていました。大差で負けるセットもありましたが、それでも選手もベンチも投げ出さず、むしろゲームを通して次第に上達していく姿が印象的でした。どんなに負けていても選手たちはしっかりと前を向き、控え選手からも元気な声援が届けられていました。大差で負けているとき、最後まであきらめず前を向いてプレーをしたり、大きな声援を送り続けたりすることはなかなか難しいことです。この原動力はチームの監督のようでした。選手一人一人の頑張りをほめ続け、常に勇気を与えています。すると、ついに奇跡が起こり、1セットを勝つことができたのです。選手もベンチもまるで優勝したかのような驚きと喜びようです。最終的には全敗し最下位でしたが、選手たちにとって大きな体験となったことでしょうか。どんな時でも励まし続けてくれる存在の大きさについて、あらためて学ばせてもらいました。

現在、学校ホームページの充実を図っております。各学年の動きを記事や写真で紹介しています。「旭北小学校ホームページ」で検索してください。ぜひご覧ください。